

Software SyncManager

Bayard kauft Stammdaten-System

von Jörg Rode

Dienstag, 06. Oktober 2020

Die deutsche Bayard Consulting Group hat dem amerikanischen Stammdaten-Pool-Betreiber 1WorldSync die Software SyncManager abgekauft. Mit der Lösung für das Produkt-Stammdaten-Management sammeln Handelsunternehmen die Daten qualitätsgeprüft von ihren Lieferanten ein.



MEHR ZUM THEMA

Neuer Stammdatenservice DQX von GS1

Die Branche will akkurate Daten

1 Worldsync wird Atrify

GS1 Germany steuert Stammdatenpool Atrify

FMCG-Hersteller nutzen die Software zur Aufbereitung ihrer Stammdaten. Mit der Übernahme gehen die bestehenden Kundenbeziehungen und Mitarbeiter an Bayard über. 1WorldSync war ursprünglich als weltweiter Stammdaten-Dienstleister der Branchenorganisation GS1 gegründet worden. GS1 hatte den Datenpool 2019 in einen Teil für das Geschäft in Amerika und einen für Europa geteilt. Der Stammdaten-Pool für Europa wird seitdem unter dem Namen Atrify als 100-prozentige Tochter von GS1 Germany geführt.

Bayard betreibt den konkurrierenden kleineren GDSN-Datapool "b-synced". Bayard Consulting war und ist der Entwickler der jetzt gekauften Software SyncManager. Das von Björn Bayard geleitete Beratungsunternehmen will durch die Übernahme dieses in der Fachsprache Content Syndication Plattform genannten Systems "Service und Technologie aus einer Hand anbieten".

Schlagworte zu diesem Artikel:

[GS1](#)